DÉBATS

DU

SÉNAT DU CANADA

TROISIÈME SESSION DU NEUVIÈME PARLEMENT DU CANADA, CONVOQUÉ POUR L'EXPÉDITION DES AFFAIRES, JEUDI, LE DOUZIÈME JOUR DU MOIS DE MARS, DANS LA TROISIÈME ANNÉE DU RÈGNE DE

SA MAJESTÉ LE ROI EDOUARD VII

SENAT.

Séance du jeudi, 12 mars 1903. Présidence de l'honorable L. G. POWER.

La séance est ouverte à 2.30 de l'aprèsmidi.

NOUVEAUX SENATEURS.

Les nouveaux sénateurs suivants sont présentés et assermentés :

L'honorable J. M. Legris, de Louiseville, Québec.

L'honorable F. T. Frost, de Smith's Falls, Ontario.

DISCOURS DU TRONE.

A trois heures, Son Excellence le Gouverneur général se rend avec le cérémonial d'usage à la salle du Sénat et prend son siège sur le trône. Les membres du Sénat étant réunis, il a plu à Son Excellence d'ordonner au gentilhomme huissier de la Verge Noire de se rendre à la Chambre des communes et d'informer cette Chambre que c'est le plaisir de Son Excellence que les Communes se rendent immédiatement auprès d'elle dans la salle du Sénat.

La Chambre des communes étant venue avec son président, il a plu à Son Excellence le Gouverneur général d'ouvrir la troisième session du neuvième parlement par le gracieux discours suivant:

Honorables messieurs du Sénat : Messieurs de la Chambre des communes :

Je suis content de pouvoir vous féliciter de la prospérité qui continue de régner dans tout le Dominion. Durant l'année dernière une Providence généreuse a répandu sur le Canada de nombreux bienfaits qui sollicitent l'expression de notre profonde reconnaissance envers elle.

L'été dernier j'ai eu le plaisir de visiter Londres, par anticipation du couronnement de Sa Majesté, et de rencontrer à cette occasion des représentants de toutes les parties de l'Empire, qui venaient protester de la fidélité et du contentement régnant dans toute l'étendue des vastes possessions de Sa Majesté; et bien que la maladie du Roi ait fait craindre, un moment, que la cérémonie ne fût encore remise à plus tard, le rétablissement de la santé de Sa Majesté fut si prompt et si complet que ses sujets en ont éprouvé une joie et un bonheur tout particulier.

Des représentants de ce Gouvernement ont pris part à l'importante Conférence coloniale convoquée par le Gouvernement de Sa Majesté à l'occasion du couronnement. Le Gouvernement de Sa Majesté à Londres a déjà communiqué au public le compte rendu des délibérations de la conférence, y compris les documents soumis par les représentants du Canada. Je suis certain qu'il résultera beaucoup de bien de ce que les principaux politiques des grandes colonies autonomes ont été mis directement en contact les uns avec les autres et avec les hommes d'Etat de la mère patrie.

La grande affluence de peuple dans nos territoires du Nord-Ouest et la mise en culture de nouvelles et très grandes étendues de terre

1